
                                                 

 

 

                           

Número 1802                                             http://www.ppciudadreal.es/                              19 de junio de 2020 

Toledo 

El PP exige al Gobierno de Page que diga cuánto dinero ha llegado a 
Castilla-La Mancha de los 300 millones que anunció Pablo Iglesias para las 
residencias de mayores, si se ha gastado y en qué 
 
La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Lola Merino, ha mostrado su 
sorpresa “porque ningún miembro del Gobierno de Page haya hecho referencia a este dinero ni en ruedas de prensa 
ni en comparecencias en Comisión”, y han pasado ya tres meses desde que el Vicepresidente Segundo del Gobierno, 
Pablo Iglesias, anunció un Fondo de Contingencia de 300 millones de euros para las Comunidades Autónomas por 
parte del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, para medicalizar y dotar de equipos de protección y de 
personal a las residencias de mayores. “Nada hemos sabido de este anuncio que el Vicepresidente  Iglesias hizo el 
pasado 19 de marzo, y  por eso queremos, que el Gobierno de Castilla-La Mancha diga públicamente cuanto de ese 
dinero ha llegado a Castilla-La Mancha, si se ha gastado y en qué; si realmente se medicalizaron todas las residencias, 
las dotaron con equipos de protección y con personal sanitario y laboral suficiente y si se han realizado las pruebas a 
la totalidad de los residentes y del personal de estos centros”. 
 

  
     Merino en el Pleno de ayer en las Cortes 
 

“Hasta la fecha, lo único que conocemos son las escalofriantes 
cifras de fallecidos por COVID en las residencias de mayores, que 
llegarían a suponer el 84% del total de fallecidos por coronavirus 
en esta región, situando a Castilla-La Mancha entre las primeras 
Comunidades Autónomas en porcentaje de fallecidos en 
residencias de mayores”. También ha denunciado “que el 
gobierno de Page derivó a pacientes contagiados desde los 
hospitales públicos a las residencias de mayores, donde había 
residentes sanos, aun a sabiendas del gran riesgo que suponía 
propagar la enfermedad entre nuestros mayores”. 
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